

Reagan Dispuesto a Mantener Libre Mercado en el Mundo

WASHINGTON, noviembre 18 (UPI).— El presidente Ronald Reagan, al declarar que en ninguna área es el progreso más crítico, dijo el viernes que el equipo que envía a las próximas negociaciones sobre comercio mundial de Montreal, Canadá, será flexible en fijar plazos para remover barreras comerciales.

"Es tan simple como eso", afirmó Reagan. "Estados Unidos y el mundo necesitan más comercio y no menos. Y estamos decididos a mantener vivo el comercio".

En un discurso preparado para la Fundación de la Cámara de Comercio de Estados Unidos que será cuidadosamente estudiado por los sa-

culdidos mercados financieros y por el Canadá, donde habrá unas reñidas elecciones en torno al tratado comercial con Washington, Reagan también llamó al convenio con Ottawa uno de los temas más importantes de sus tratativas internacionales, uno que abrirá mercados y será digno de imitación en todo el mundo.

"En cuanto concierne a Estados Unidos, el acuerdo de libre comercio es un ejemplo de lo mejor de la cooperación", sostuvo. Citando con orgullo los 72 meses de continuada expansión económica bajo su gobierno y los avances en remover

—Favor pase a la página 31.

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 18 (AP).— La bolsa registró el viernes ganancias moderadas, estimulada por las perspectivas de una estabilización del dólar en los mercados internacionales de cambio.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 9,96 puntos para cerrar a 2.062,41 con lo que su baja para toda la semana fue de apenas 4,62 puntos.

Las acciones en subí—Favor pase a la página 27.

Café Cierra Inalterado

NUEVA YORK, noviembre 18 (UPI).— El Café para entrega futura cerró el viernes entre inalterado a 110 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 131.75
El Salvador ... 131.75
Mexican F.O.B.
Laredo 126.75



SESION DE TRABAJO. Washington, noviembre 18. El Secretario de Estado, George Shultz (Izq.) y el nuevo Secretario de Estado, James Baker, designado por el Presidente electo George Bush, se reunieron durante un almuerzo de trabajo en Washington. (Cable-foto AP).

Democracia en Panamá Piden Empresarios de C.A.

PANAMA, noviembre 18 (ACAN-EFE).— La Federación de Entidades Privadas de Centroamérica y Panamá (FEDEPRICAP) consideró el viernes que para superar la crisis política y económica que enfren-

ta Panamá desde hace 17 meses, se hace necesario en este país el "retorno de la democracia representativa".

Dirigentes del sector empresarial de los C.A.

—Favor pase a la página 39.



COBRA PEAJE. Lima, Perú, noviembre 18. Desempleado peruano que repara las calles deterioradas de Lima, sostiene a su familia cobrando peaje a los transportistas por la obra realizada. (Cable-foto AP).



NUEVOS CORDOBAS. Managua, Nicaragua, noviembre 18. El gobierno sandinista ha puesto en circulación billetes de 500 y 5 mil córdobas, para frenar la inflación, que abate a esta nación. Los nuevos billetes se cotizan a 2.50 de dólar. (Cable-foto AP).

Enferma Mental es la Mujer Más Vieja del Mundo

PALATKA, Estados Unidos, noviembre 18 (UPI).— Una mujer que ha pasado la mayor parte de su vida en hospitales mentales del estado de Florida recibirá este sábado, al cumplir 114 años, una certificación de "El Libro Guinness de Records" como la mujer más anciana del mundo.

Carrie White, nacida el 18 de noviembre de 1874 en la comunidad rural de Gadsden County, cerca de Tallahassee, ha estado los dos últimos años de su vida en el Centro Putnam Memorial en Palatka, unos 80 kilómetros al sur de

—Favor pase a la página 13.

Aumentan Precios a Forraje de Animales por Sequía E.U.

WASHINGTON, noviembre 18 (UPI).— La sequía está reduciendo la producción de granos para forrajes en un 34 por ciento en el año comercial 1988-89, lo que forzará a los productores de ganado y aves a enfrentar aumentos de precios de hasta un 45 por ciento, según un estudio del gobierno.

La cosecha de granos para forrajes, estimada en 141,7 millones de toneladas, es la menor desde 1983, cuando otra sequía magnificó los efectos de un programa gubernamental de dejar en barbecho una gran cantidad de tierra.

—Favor pase a la página 29.

Conmemoran Trágica Muerte de 900 Personas en Guyana

SAN BRUNO, Estados Unidos, noviembre 18 (UPI).— En una lúgubre ceremonia en recordación del décimo aniversario de la matanza de 900 miembros del Templo del Pueblo, una ex asesora del legislador Leo Ryan dijo que éste fue asesinado al denunciar una de las "horrendas atrocidades" de este

siglo. La ex asesora, Jackie Speier, encabezó la luctuosa ceremonia en memoria de las víctimas de Jonestown, en la cual la hermana y el hijo del legislador asesinado ofrendaron un ramo de flores en su pequeña tumba, en el Cementerio Nacional

—Favor pase a la página 61.

Agresivas Compras Dólares Realizan Bancos de EE. UU.

NUEVA YORK, noviembre 18 (AP).— Varios bancos centrales intervinieron el viernes en los mercados de cambio y compraron grandes cantidades de dólares a fin de apuntalar la tasa de la debilitada divisa norteamericana.

Cambistas dijeron que la Reserva Federal de Estados Unidos, el Banco Federal Alemán y otros bancos centrales de importantes asociados comerciales de Estados Unidos, compraron agresivamente dólares con sus Yen, Marcos y otras divisas fuertes.

"Es una acción muy similar a la intervención del jueves", dijo Robert Hatcher, de la sucursal neoyorquina del Banco Barclays.

"Para los bancos centrales de lo que se trata ahora es de agotar la inclinación del mercado a vender dólares", dijo Hatcher. "El primer paso, por supuesto, es impedir que el dólar siga cayendo. El segundo paso, es hacer que la gente se interese en comprar dólares. Eso va a tardar un poco más".

Otros dijeron que el valor de la divisa norteamericana podría subir tras declaraciones del secretario del tesoro, Nicholas Brady, de que no le preocupan demasiado los altibajos del Mercado de Cambio y que el dólar no ha sido afectado por temores de que el presidente electo,

—Favor pase a la página 39.